

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Setelah penulis menguraikan panjang lebar tentang pemikiran HOS. Tjokroaminoto dalam perkembangan Sarikat Islam, maka dalam pembahasan bab ini penulis akan menyimpulkan dari seluruh pembahasan dalam skripsi ini antara lain sebagai berikut :

1. Kedudukan HOS. Tjokroaminoto dalam Sarikat Islam yaitu sebagai seorang tokoh besar pemimpin Sarikat Islam yang berhasil menanamkan jiwa Islam dan semangat cinta tanah air kepada masyarakat dengan ideologi Sarikat Islam, sehingga masyarakat pada umumnya ter—gugah hatinya ikut merasakan adanya harapan baru yang lebih diidam-idamkan yaitu kemerdekaan.
2. Pokok pikiran HOS. Tjokroaminoto dalam mendasari perjuangannya melalui Sarikat Islam adalah umat Islam diharapkan untuk mengamalkan ajaran agamanya berdasarkan kepada Al-Qur'an dan al-Hadits secara kaffah (keseluruhan) ditengah kehidupan masyarakat. Beliau juga membentangkan konsep-konsep kemasyarakatan, kebudayaan dan kenegaraan. Bahwa menurut beliau pemerintah yang ideal yaitu pemerintahan yang bersendikan demokrasi murni dan musyawarah, sedangkan kemasyarakatan ideal menurut beliau adalah masyarakat sosialis yang

relegius (Islam)

3. Usaha-usaha perjuangan HOS. Tjokroaminoto ialah berusaha untuk mengembalikan persatuan dan kesatuan dalam satu naungan agama Islam dengan jalan memperkuat partai Sarikat Islam, serta berusaha para anggotanya untuk membersihkan diri dari pengaruh paham komunis yang telah berhasil disusupkan oleh Semaun dan kawan-kawan terhadap Sarikat Islam.
4. Perjuangan HOS. Tjokroaminoto cukup berpengaruh dalam perkembangan Sarikat Islam, yang mampu mewarnai gerak langkah organisasi Islam baik dari kalangan intelektual maupun dari kalangan masyarakat bawah, sehingga beliau oleh masyarakat disebut sebagai Ratu adil yang disamakan dengan Prabu Heru Cakra, hal itu terlihat ketika dalam semua pidatonya oleh masyarakat dianggap sebagai sabda Raja yang selalu dipatuhi dan ditaati, dengan suara yang lantang dan indah setiap orang yang mendengarnya merasa kagum dan simpati. Begitu juga oleh pemerintah Belanda beliau dianggap sebagai De Ongekroning Van Java yang artinya sebagai raja yang tidak dinobatkan.

B. Saran-saran

Sejarah perjuangan seorang pemimpin besar dalam kancah kehidupan beragama dan bernegara adalah sangat

penting artinya bagi kehidupan generasi penerusnya sebagai tongkat setafet perjuangan ditengah umat.

Dari realita yang demikian itulah, maka perku kiranya penulis memberikan saran sehubungan dengan terselesainya pembuatan skripsi ini dengan judul "R.Hos. Tjokroaminoto Studi tentang Perannya dalam Perkembangan-Sarikat Islam), adapun saran-sarannya diantaranya :

1. Kepemimpinan HOS. Tjokroaminoto dalam memperjuangkan dan mempertahankan organisasi Sarikat Islam, baik dari kalangan intelektual maupun masyarakat muslim umumnya untuk mengembangkan sifat-sifat kepemimpinannya - dalam menghadapi perkembangan zaman.
2. Usaha-usaha yang pernah diperjuangkan oleh beliau untuk kembali kepada peresatuan dan kesatuan kedalam naungan agama Islam yang berdasarkan ajaran Islam yaitu al-Qur'anul Karim dan al-Hadits dalam kehidupan sosial dan beragama kiranya patut dijadikan tauladan bagi generasi muda khususnya dikalangan intelektual muslim serta umumnya kepada masyarakat muslim.

Penutup

Alhamdulillah, hanya karena ridlo Allah semata penulis dapat menyelesaikan pembahasan dalam skripsi ini, tanpa menemui rintangan dan cobaan yang berarti.

Sesungguhnya penulis telah berusaha mengkaji ser-

tamamaparkan peran pemikiran HOS. Tjokrosminoto dalam perkembangan Sarikat Islam dengan seluruh kemampuannya yang ada pada penulis. Namun apabila dalam usaha tersebut masih banyak kekurangan dan kelemahan, hal itu adalah karena keterbatasan kemampuan kami, oleh karena itu penulis mengharap adanya kritik dan saran yang bersifat konstruktif atau membangun dari semua pihak yang sangat kami harapkan demi perbaikan dan kualitas dari penulisan skripsi ini.

Tak lupa penulis juga menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang telah banyak membantu dan memberi semangat kepada penulis, sehingga penulisan dari skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Dan semoga amal yang baik akan memperoleh imbalan yang setimpal dengan pertobatannya.

Akhirnya hanya kepada Allahlah penulis mengharap kan ridla, semoga skripsi ini benar-benar bermanfaat bagi penulis khususnya dan umumnya segenap pembaca, mereka yang membutuhkannya. Semoga Allah meridlainya. Amin ...